

Rocío Rodríguez fue novena en Sydney

■ *La atleta ferrolana batió el récord gallego junior de los 1.500 metros*

El Ideal Gallego

LA CORUÑA.— La ferrolana Rocío Rodríguez Longa logró novena plaza en la final de los 1.500 metros en los Mundiales junior de atletismo que finalizaron ayer en Sydney.

Rocío, que consiguió un magnífico registro con 4.17.46 que significa un nuevo récord gallego junior, superando el anterior en posesión de Julia Vaquero. Esta marca, además, supone la tercera española de todos los tiempos.

Los VI Campeonatos Mundiales Juniors de Atletismo que finalizaron ayer vivieron, además de las competiciones, una serie de anécdotas y curiosidades en las que destaca que el único representante de Papúa Nueva Guinea llegase tarde o que Uzbekistán fuese, en conjunto, el mejor equipo.

Ousmane Camara, de 17 años, no pudo competir en las series de clasificación de los 800 metros lisos masculinos al llegar un día tarde.

Camara, quien posee la mejor marca de su país con un tiempo de 1:50.51, llegó a Sydney el sábado por la noche, la víspera de la clausura y un día después de que se corriese la prueba de los 800 metros masculinos.

La llegada del deportista papuano, aunque tarde, sirvió a Australia para que igualase la mejor marca de países participantes en un Mundial Junior, que mantenía Atenas (1986) y



Rocío Rodríguez y Laura Ferreiro, dos atletas ferrolanas en el mundial de Sydney

J. ANTON

Lisboa (1994) con un total de 143 naciones. Si el único representante de Papúa Nueva Guinea no logró participar, Sergey Voinov, quien integraba toda la delegación de Uzbekistán para estos campeonatos, sí y lo hizo y además se llevó el oro. Voinov participó en la prueba de lanzamiento de jabalina y batió a todos sus rivales con un registro de 79,78 metros, lo que le dio la medalla de oro y en conjunto, la mejor

participación de una delegación extranjera en estos campeonatos.

El atleta de Uzbekistán posee una mejor marca personal y de su país de 81,80 metros, y ya participó en el Mundial Junior de Lisboa. El vallista de Fiji Jovesa Naivalu también puede sentirse satisfecho de su participación, porque aunque no se llevó el oro sino el bronce, su medalla hizo historia al significar la primera distinción inter-

nacional para su país.

Naivalu, de 18 años y situado en el puesto duodécimo de la clasificación mundial, participó en la prueba de los 110 metros vallas y su tiempo de 13.91, en la final, fue su mejor marca personal y la medalla de bronce. La joven española Rocío Rodríguez, quien finalizó novena en la prueba de los 1.500 metros se mostró casi tan feliz como si hubiese ganado una medalla.